

Le ministre yéménite de la coopération met en exergue l'aide solidaire de Cuba



La Havane, 23 juin (RHC)- Le ministre yéménite de la Coopération, Said Al Saadi, a mis en exergue des efforts que déploie Cuba en faveur du renforcement des liens bilatéraux avec le Yémen et avec d'autres pays du Tiers Monde.

Au cours d'une rencontre avec l'Ambassadeur de Cuba dans ce pays arabe, David Paulovich, Said Al Saadi a mis l'accent sur les relations historiques entre nos deux pays. Il s'est référé à l'importance de la coopération entre les pays en voie de développement.

Le diplomate a évoqué la possibilité de coopération entre nos deux pays dans des secteurs comme la santé, la production de médicaments et la biotechnologie. Il a réaffirmé la volonté du gouvernement cubain de promouvoir de nouveaux espaces pour les échanges.



Radio Habana Cuba